

学校だより

こくぶん

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコ生活、イキイキ育つ子～

令和8年1月14日

市川市立国分小学校

校長 飯田 毅

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>

着任のあいさつ

この度、校長として赴任しました飯田毅(いいだ たけし)と申します。微力ではありますが、全教職員と力を合わせ子供達の健やかな発達と国分小学校の発展のために尽くしていきたいと思います。年度途中のことでもあり、保護者・地域の方々にはお世話になることが多くなるかと思いますがよろしくお願ひいたします。

2026年がスタートしました。1月はいく、2月はにげる、3月はさると昔から言われていて、この3ヶ月はあっという間に過ぎ去っていきます。始業式では「1年間のまとめ」の話をしました。子供たちが心身とも大きく成長できるよう教職員一同努力してまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月の学校のようす

1・2年生おもちゃ会(12月19日)



2年生が1年生へおもちゃ作りを教えていたり、遊び方を紹介したりしました。

こくぶん座公演 クリスマス公演「小人のくつ屋」(12月18日)



ぶんこちゃんのビデオメッセージにも大喜びの子供たちでした。

リズム縄跳び(12月16・19日)



体育委員が中心となり前項にリズム縄跳びを教えました。

4年生校外学習(12月15日)



野田しょうゆ工場や西部防災センターで体験を通して学びました。

就学時健康診断(12月4日)



5年生が中心となり来年の新入生を迎える準備をしてくれました。くれました。

第二中学校ブロック絵画展



1月6日(火)～1月15日(木)の期間、第二中学校ブロックの児童生徒の作品が国分小学校1階に展示されています。

頑張った国分っ子

12月の終業式と1月の始業式でたくさん表彰がありました！



○令和7年度市川市読書感想文コンクール

自由図書部門

| | | |
|------|----|----------------|
| 最優秀賞 | 4年 | 作品名「家族への思いは強い」 |
| 優秀 | 6年 | 作品名「言葉の力」 |
| 優良 | 2年 | 作品名「ふしぎな味のガム」 |



課題図書部門

| | | |
|----|----|-------------------|
| 優良 | 1年 | 作品名「たのしくあそぶっていいな」 |
| 優良 | 3年 | 作品名「バクラバ・ボーイ」 |
| 優良 | 5年 | 作品名「ぼくの「ララ」をさがす！」 |



○第28回京葉ガス絵画コンクール

| | | | |
|-------------|----|-----|----|
| つぎの「うれしい！」賞 | 3年 | 準佳作 | 6年 |
| 佳作 | 4年 | 佳作 | 6年 |
| 準佳作 | 2年 | | |

○令和7年度市川市子ども作品展 優秀

| 立体部門 | 平面部門 | 書写部門 | 家庭部門 |
|------|------|------|------|
| 1年 | 1年 | 1年 | 5年 |
| 2年 | 2年 | 2年 | 5年 |
| 2年 | 3年 | 3年 | 6年 |
| 2年 | 4年 | 4年 | 6年 |
| 3年 | 5年 | 5年 | |
| 4年 | 6年 | 6年 | |
| 5年 | 3年 | 5年 | |
| 6年 | | | |
| 2年 | | | |



個人情報保護のため、HP版では氏名の掲載はしておりません。



○令和7年度市川市学校新聞展

| | | |
|----|-----------------|----|
| 優秀 | 新聞委員会 国分タイムズ 代表 | 6年 |
| 佳作 | PTA 国分広報 | |

○平和ポスターコンクール

優秀賞 5年

○市川市火災予防絵画展

優良賞 5年
優良賞 5年

○第28回農の風景絵のコンクール

特別賞 1年
特別賞 4年

○トランクの日2025 交通安全標語・児童絵画コンクール

優秀賞 4年
優秀賞 5年

ジャストスマイルドリルの終了とドリルパークの開始について

令和7年12月31日（水）をもちまして、ジャストスマイルドリルのサービス提供が終了になりました。それに合わせ12月12日（金）より新しくミライシード内でドリルパークのコンテンツが使用可能となりました。早速低学年は授業の復習に取り組んだり、高学年は宿題を出したりしています。問題を解き進めることで児童の苦手な問題を自動で選択し、出題してくれるAI機能も導入されております。学年末の復習に活用していきたいと思います。

第二中学校ブロック絵画展

1月 6日（火）～1月15日（木）の期間、第二中学校ブロックの児童生徒の作品が国分小学校1階に展示されます。来校の際にぜひご覧ください。本校からは4名の作品を出品しております。

通学路について

学校に届け出ている通学路以外でケガをした場合（例えば、学校から直接習い事の場所に移動した経路上でケガをした場合）は、日本スポーツ振興センターの保険が利用できないことがあります。ご注意をお願いします。

また最近、急に走りだす児童や手をポケットに入れたままという児童を登下校の際に見かけます。ケガ防止のため学校でも指導を継続しますが、ご家庭でもお子さんへの声掛けや手袋の用意をお願いします。